



En photos encadrées, Andry et Kevin les deux enfants tués à la suite de l'attentat à la bombe du 25 janvier 2014, à proximité du stade municipal de Mahamasina





L'Association Freedom, présidée par Lalatiana Rakotondrazafy, a effectué une visite dans ce qu'il reste de la famille de Rakotobe Maminiaina Andry et Rasoanindrina Pâquerette, et dans ce qu'il est communément appelé « *domicile* », situé dans un environnement commun à la majorité des Malgaches à travers la Grande île. Mais ici, nous sommes à Antananarivo, la Capitale...



Ce couple a perdu ses 2 enfants, Andry et Kevin, lors de l'attentat à la bombe, le soir de l'investiture de Hery Rajaonarimampianina, le 25 janvier 2014. Il leur reste 2 autres enfants, encore en bas âge. Ils sont en attente d'une aide promise par l'Etat, mais de plus en plus hypothétique, à mesure que le temps passe.



Madagascar Association Freedom: S.O.S. à Pâquerette et Andry

pour s'en rendre compte, il est recommandé de visiter le site de Madagascar Association Freedom: S.O.S. à Pâquerette et Andry.







Jeune fille Pâquerette et Andry ont été victimes de la violence et de la pauvreté, à cet appel à l'entraide au www.humanitaire.org